

令和4年度学習発表会報告

12月2日(金)・3日(土)に、令和4年度学習発表会が行われました。今年度は、創立50周年のお祝いの取組を含めた学習発表会でした。舞台発表、展示、作業販売を通じて、児童・生徒はもてる力を十分に発揮することができました。また、感染症対策のため、学年ごとの時間指定制や事前注文制での作業販売など、ご来場いただいた皆様にはご不便をおかけしました。しかしながら、児童・生徒の日々の学習の積み重ねの成果を見ていただく、意義のある2日間となりました。また、交流校の日野市立七生緑小学校、日野市立夢が丘小学校、日野市立日野第三中学校、都立日野高等学校、PTAの作品展示など多くの方々の協力によって盛り上がった学習発表会になりました。来校にあたり、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

舞台発表1日目

中学部1年 「令和版シンデレラ」

中学部1年生は、音楽の授業で学習した「和太鼓」「マンボ No.5」、学年体育で覚えた「群青」のリズムにのせたダンスを令和版シンデレラのストーリーにのせて発表しました。セリフや振り付けなどが難しかったですが、練習を重ねるごとに自信をもって発表できるようになりました。学習発表会当日は、生徒一人一人が練習の成果を発揮することができました。

中学部2年 「ナナオクエスト」

中学部2年生は、生活単元学習や音楽の授業で習った、日本の特産物や伝統音楽について発表しました。「炭坑節」の踊りでは、炭坑で石炭を掘っているように表現することができました。「かがり火太鼓」の演奏では、「ハイ」や「ソーレ」等の掛け声を出しながら、友達と音を合わせて、力強い演奏を披露することができました。生徒一人一人が練習の成果を発揮することができた舞台発表でした。

中学部3年 「WHITE RABBITS of INABA」

中学部3年生は、今年は英語の台詞を交えた劇に取り組みました。配役や舞台上での動き、台詞の言い方、挿入歌など、希望を聞いたり、生徒同士が話し合いをしたりして自分たちで創り上げました。練習のたびにVTRで自分たちの演技について振り返り、練習を重ねる姿はさすが中学3年生と思える逞しい姿でした。



高等部2年 「踊る、未来につなぐ」

高等部2年生は、「七生の踊り」「新校舎の紹介」、「未来に向けて」の3つのテーマで構成し、発表しました。「七生の踊り」は、これまで踊り継いできたヒノソングとソーラン節の見せ方を工夫して、会場を盛り上げてくれました。「新校舎の紹介」は、生徒が考えを出し合い、校舎について調べ、紹介を映像にして作り上げたことを発表しました。「未来に向けて」は、SDGsについて、身近なことに関連づけて学んでいることや、ダンスを通して楽しく学んでいる姿を披露することができました。

高等部ダンス部 「運動不足を解消せよ！ダンササイズ」

高等部ダンス部は、ダンスとエクササイズを合わせたダンササイズを発表しました。「楽しく健康に」を合言葉に見ている人も一緒に体を動かしたくなるような発表ができました。

舞台発表2日目

小学部1, 2年

「どうぶつむらの どうぶつたち ~てぶくろ みつけた!~」

1年生と2年生は、それぞれ動物に扮して大きな手袋の中へ入るために、得意なことを披露しました。

1年生の「さる」は橋を渡り、棒にぶら下がった後、カードを取りました。

「かえる」は♪かえるのみどりちゃんのダンス、「うさぎ」はタンブリンをもって♪一緒にならそうよ♪くだものを演奏しました。

2年生は「しろくま」になって、しろくまのダンスを元気に踊ったり、絵合わせを完成させたりしました。

みんな揃って「大成功!」。手袋の中に入ることができました!



小学部3, 4年

「まほうがっこうへ ようこそ!」

3年生と4年生は、魔法使いに変身し、様々な魔法を披露しました。

3年生は、「色をあやつる魔法」では赤と青の旗を使った旗体操を発表しました。「音をあやつる魔法」では、パーラックと鈴を音楽に合わせて演奏しました。

4年生は、「雨を降らせる魔法」で、色とりどりの傘を使ったダンスを踊りました。「風を吹かせる魔法」では布とうちわを使ってふんわりとした動きを表現しました。最後に、手話で「翼をください」を表現し、「空を飛ぶ魔法」を披露しました。

観客の皆様、素敵な魔法を見せることができました。

小学部5, 6年

「もりあげよう ななおのまつり」



5・6年生合同で、「まつり」をテーマに、和太鼓と踊りを披露しました。背景は子供たち全員で作成しました。

5年生は、和太鼓と締め太鼓で、「ヨーヨー釣り」「花火がドオン」などの言葉に合わせたリズム打ちや「むらまつり」を演奏しました。踊りは、団扇を優雅に振って、「まつり（藤井風）」を踊りました。

6年生は、和太鼓は、「七生流ぶちあわせ太鼓」を演奏しました。4台の和太鼓を交代で叩きました。踊りは、「ソイヤ」と「ソーラン節」を元気よくキレのある動きを披露しました。最後は、三三七拍子で会場と一体となって盛り上がりました。

たくさんの拍手をありがとうございました。

高等部1年 「浦島太郎と考えるSDGs～海の豊かさを守ろう～」

高等部1年生は、SDGs 14番目の目標「海の豊かさを守ろう」をテーマとして、令和の時代も生きていた浦島太郎と一緒に、海のプラスチック問題についてスライドを使って発表しました。そして、3R（リユース、リデュース、リサイクル）など生活の中から私たちができる実践についてパフォーマンスを通して楽しく紹介しました。

また、最後のダンスは体育の準備運動で踊っていた「波乗りジョニー」に合わせ、みんなで元気なダンスを披露し、会場を盛り上げました。終了後、どの生徒も「ブラボー！！」と言わんばかりの満面の笑みを見せてくれました。

高等部3年 「SDGs×銀河鉄道の夜」

高等部3年生は、SDGsについて学年全員で調べ、どうしたら相手に伝わるか？そして自分たちに何が出来るか？を考え、スライドにまとめて発表しました。

また寸劇「銀河鉄道の夜」は、一部のセリフやダンスの振付を生徒たちで考え、グループで協力して練習して作り上げました。長いセリフや自分の動きもしっかり覚え、本番で練習の成果を出すことができました。舞台発表は一人で作り上げることはできません。4月からはそれぞれの道に進む生徒達、卒業後の新しい生活でも、この経験を忘れずに、周りの人と協力し、助け合いながら過ごして欲しいと思います。

生徒実行委員

生徒実行委員はスローガンの選考・決定から、全校への呼びかけ、当日の校内放送、ステージ発表のアナウンスまで、昼休みなど多くの時間をかけて、学習発表会に向けて準備を進めてきました。全校の一人一人が、ステージ発表での自分の出番に集中し、練習の成果を発揮できるよう、サポートすることができました。